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As  19  horas  do  dia  20  de mar¢o  de  2023,  com  a presen9a  confirmada  de  8  (oito)  vereadores,

presidente Eder iniciou  a reuniao  convidando  os presentes para uma oracao.  Logo  en  seguida
solicitou  ao  pnmeiro  secretirio  a  leitura  da  ata  da  reuniao  antenor,  ap6s  lida,  discutida.  ata

aprovada por  7  (sete)  votos  a  0  (zero),  e  assinada.  Leitura do  requerimento  de  N°  09/2023  de
autoria dos vereadores Francisco Sales,  Gilbas,  Marcio e Pedro,  aprovado por 7 (sete) votos a 0

(zero).  Leltura do requerimento  de  N°  10/2023  de  autoiia do vereador  Gilbas,  presidente  Eder
defenu  ao pedido  do  vereador Gilbas.  Vereador  Gilbas  explicou para eleitores  e  populagao  de
S5o  Goncalo,  nao  esta  renunciando  o  seu  mandato,  esta  pegando  hcenca  do  seu  cargo  para
assumir   o   cargo   de   secretdrio   da   administracao,   secretario   de   fazenda   e   administrapao   e

planejamento,  ira continua titular  do  cargo  de  vereadoi`,  que  o  suplente  ira  assumir  seu  cargo,
algum momento que queira voltar para o cargo de vereador ele podera.  Leitura do requermento
de  N°  11/2023  de autoria do vereador Waldech,  aprovado por 7 (sete)  votos a 0 (zero)   Leitura
da  indicapao  de  N°  09/2033   de  autona  dos  vereadores  Francisco  Sales,   Waldech,   Pedro  e
Anlton,  aprovado por 7  (sete)  votos  a 0  (zero).  Parecer da comissao de justi¢a  e  legislacao  do

projeto  de lei  do  executivo  N°  06/2023  feita a leitura do parecer jnddico,  parecer  favoravel  do
projeto  de  lei  do  executivo  por  todas  as  comiss6es,  primeira  discussao  e  primeira  votapao

aprovado  por  7  (sete)  votos  a  0  (zero)  segunda  discussao  e  segunda  votagao  aprovado  por  7
(sete) votos a 0 (zero).  Parecer da comissao dejustica e legislaeao do projeto de lei do executivo
N°  07/2023,  favoravel  para trai"taeao  do  projeto  de  lei  do  executivo  por todas as  comiss6es,

pnmeira discussao e primeira vota¢ao aprovado por 7 (sete) votos a 0 (zero),  segunda disc`issao
e segunda vota¢ao aprovado por 7 (sete) votos a 0 (zero)   Palavra livre dos vereadores, vereador
Pedro cumpnmentou  a todos,  agradeceu os trabalhadores da capina, pediu encarecidarnente aos
amigos  sangoncalenses  donos  de  lotes  que  possam  limpar  seus  lotes  para termos  uma  cidade
mais limpa e  segura,  agradeceu a secretaria de assist6ncia social e  obras por ter atendido  ao Sr

Ediran que esta em  situapao de Tua.  Vereadora Nilsa cumprimentou a todos, comentou sobre os

altos nhmeros de casos de dengue,  pediu para populapao cuidar de seus totes e casas devido ao
indice de dengue,  parabenizou o dr  Fabricio,  Maria Teresa e ao Jairo Mota pela aten9fro dada a

sahde,   solicitou  oficio  ao   DEER    Vereador  Sales  cumprimentou  a  todos,   agradeceu   ao  dr
Fabricio pelo 6timo atendimento dada ao  vereador devido uma c6lica de rims,  destacou sobre as
6timas situap6es da estrutura do pronto atendimento,  tambin  sobre as futuras melhoras na area
da sadde,  solicitou  oficio  para secretaria de  meio  ambiente,  possibilidade  do caminhao  de hxo
seguir  os  horalios  corretos,  solicitou  oficio  para  secretana  de  obras,  uma  guarita  na  Rua  Rio
Grande  do  Sul,  vereador  Manoel  cumprimentou  a  todos,  agradeceu  ao  Maycon  por  servico

prestado,   solicitou   a   secretana   de   obras,   telTaplanagem   e   calcamento   na   pi.ata   de   cima,
Vereador  Mdrcio cumpnmentou a todos,  comentou  sobre o  boletim  de  ocorrencia que recebeu
da policia civil  sobre o furto do martelete,  solicitou oficlo a secretana de obras,  solicitou oficio
informativo  para o  executivo,  solicitou  oficio para o  executivo  sobre urn poste  na  agua  limpa,

solicitou  oflcio  para  secretaria  de  obras  para  retirada  de  entulho  na  rua  HidelbTando  milagre.
vereador  Anlton  cumprimentou  a todos,  comentou  sobre  os  casos  de  dengue  no  municipio,  e
apTesentou sugest6es para os agentes de endemias, vereador Gilbas fez suas considerap6es finals
na  thbuna  livre,  cumprimentou  a  todos,  comentou  sobre  a  reforma  administrativa  felta  pelo
executivo,  recebeu  urn convite  teonico  para  servir  o  munic{pio,  assumira no  dia  13  de  abnl  o

cargo  de  secretino  municipal  de  fazenda  administracao  e  planejamento,  solicitou  licen9a  do
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cargo  de  vereador  de  acordo  com  a  lei  orginica municipal,  assumira  o  cargo  tranqtiilo  e  fe]iz

pelo convite e reconheciniento do seu trabalho pelo prefeito e vice prefeito, compromisso de dar
continuidade ao desenvolvimento de Sao Gon9alo do Para 6 ulna melhor qualidade de vida para

popula¢ao,  sabe  da  responsabilidade  que  assume  junto  ao  prefeito,  vice  prefe]to  secretinos
municipais  e   servidores,   agradeceu  a  todos  vereadores  e  servldores  da  cinara  municipal.

VereadorEdersolicitouoficioparasecretinodeposturqpal.anotificardonodelotenomirante,

solicltou  oficio  para  Dra  Talsa  de  agradecimento,  parabenizou  a  secretana  de  salde,  solicitou
oficio  para  secretaria  de  obras,  manutenc5o  em  estrada,  agradeceu  ao  vereador  Gilbas  pelo
tempo na casa legislativa,  fez a leitura de informap6es da casa.  Ao findar os trabalhos a reuniao

foi  encerrada com  uma orapao,  eu vereador Pedro,  priineiro secretalio lavrei  a presente ata,  que
depois de lida e aprovada segue assinada pelos senhores vereadores.  Sao Gongalo do Pars, 27 de
marco de 2023.
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